
 

 

 

  

運動会ありがとうございました 

体育主任 清水 隆平 

 

１０月２９日（土）は晴天の中、運動会を開催することができました。今年度の運動会は、運動会独

自の特別なスローガンを作るのではなく、児童会目標である「自分で考え みんななかよく 夢をえ

がこうしんめの子」に向けて取り組みました。 

運動会に向けた活動は、夏休みが明けた９月から始まりました。子どもたちとどんな運動会にして

いきたいかを話し合う中で、「応援で運動会を盛り上げたい」という意見が出てきました。そこで、６

年生の応援団を発足しました。また、応援グッズを作ったり、応援歌を歌ったりするなど、児童から出

てきた考えをもとに、各委員会や応援団が中心となり、全校みんなで運動会を作り上げてきました。 

今年度は、演技と徒競走に加え、団体競技に取り組むことができました。子どもたちは練習からたく

さん体を動かし、友達と励ましあいながら活動に取り組んできました。運動会当日は、どの子も自分の

めあてに向かって全力で取り組んでいました。演技も競技も見ごたえがあり、たくさんの感動があり

ました。 

運動会は、運動能力や体を使った表現力の向上を目指すことだけではなく、友達と互いに励まし合

い、協力して練習することを通して、心のたくましさを養い、仲間意識をより一層深めることを目的と

しています。様々な活動の中で、どの子も大きく成長してくれたことと思います。 

保護者の皆様には、毎日の健康観察や子どもたちへ励ましの言葉をありがとうございました。今年

度も各家庭２名という人数制限がある中での参観でしたが、マナーを守ってご観覧くださりありがと

うございました。また、運動会当日、PTA のみなさまには受付等の仕事や、運動会終了後の片付け作

業のお手伝い等、大変お世話になりました。心より感謝いたします。 

 今年度の運動会の保護者アンケートの結果は以下の通りです。 

  学校評価項目 そ う 思

う 

や や そ

う思う 

あ ま り

そ う 思

わない 

そ う 思

わない 

合計 

1 子どもたちは、運動会のめあてに向けて、進ん

で取り組んでいた。 

126 13 3 0 142 

89% 9% 2% 0% 100% 

2 子どもたちは、達成感や満足感を味わってい

た。 

126 14 2 0 142 

89% 10% 1% 0% 100% 

3 子どもたちは、学習の成果を発揮し、運動に親

しんでいた。 

128 13 1 0 142 

90% 9% 1% 0% 100% 

4 子どもたちは、友達と協力し、人とのかかわり

を深めていた。 

127 13 2 0 142 

90% 9% 1% 0% 100% 

 どの評価項目でも「そう思う・ややそう思う」が多く、多くの保護者の方に子どもたちの頑張りや成

長が伝わったことをうれしく思っています。記述の回答の中には、前向きな回答が多くありました。ま

た、「もっとこうしてほしい」というご要望もありました。来年度、さらによりよい運動会になるよう

に、これらの反省を生かし検討していきます。 

学校だより  

～ 手をとりあい ぐんぐんのびる しんめの子 ～ 

ホームページもご覧ください。www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/yokodai4 
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